

Robin Paire a participé aux championnats du Monde de Scrabble



Robin Paire. Photo Progrès /Dominique MAUGE

Robin Paire, 14 ans, domicilié à Panisières, est licencié au club de Tarare Scrabble depuis quatre saisons après avoir été initié dans le cadre scolaire et périscolaire à l'époque des TAP (temps d'activités périscolaires) au sein du RPI Cottance-Montchal.

En très grosse progression depuis deux ans, il s'est qualifié pour participer du 23 octobre au 2 novembre aux championnats du Monde de scrabble duplicate à Aix-les-Bains. Concourant en catégorie benjamin, il termine deuxième derrière un jeune québécois pour seulement 17 points à l'issue des quatre parties de Blitz (chaque coup se joue en une minute).

Dans cette épreuve, il est champion en 4e série. Dans le championnat « élite » qui se disputait en 2 minutes par coup, il finit également second à l'issue des sept parties derrière le même joueur Félix Cloutier.

Robin est scolarisé en seconde au lycée de Feurs après avoir commencé ses études au collège de Panisières. Il espère faire encore mieux aux prochains championnats du Monde qui se dérouleront à Bruxelles en juillet 2022.